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TRABALHOQUE
TRANSFORMA

Veja as ações 
do mês de Maio

Muito 
trabalho
pra contar



REDE TV

Estive ao vivo no programa 
“Alerta Regional” com o 
apresentador Amarildo Maciel 
na Rede TV. 

ENTREVISTAS



RÁDIO CÂMARA 

Políticas públicas para 
os produtores de leite, 
principalmente os pequenos, 
são fundamentais.
Foi isso que salientei na minha 
entrevista para a Rádio Câmara.

TV CÂMARA 

Participei do Programa Palavra 
Aberta da Câmara falando sobre 
o Projeto de Lei Julho Neon no qual 
fui relatora.



TV PARANAÍBA

TV PARANAÍBA

Também dei uma entrevista 
para o repórter Vinícius Lemos 
sobre a Frente Parlamentar em 
Apoio ao Produtor de Leite e a 
Subcomissão do Leite.

Conversei com o apresentador 
Danilo Caixeta para o programa 
Política Cruzada. Em pauta, as 
expectativas e atuação da CPI do 
MST. 



COLETIVA DE IMPRENSA

Coletiva de Imprensa sobre o 
Marco Temporal aprovado na 
Câmara dos Deputados.



VISITAS
DELEGADOS 
POLÍCIA CIVIL

O prefeito Odelmo Leão e 
eu demos as boas-vindas 
ao novo Delegado Chefe 
de Polícia Civil, dr. Gustavo 
Anaí, que esteve no 
gabinete acompanhado 
pelo dr. Marcos Tadeu, 
nosso Delegado Regional, 
e o secretário de 
Segurança Integrada Sgt. 
Ednaldo. 



VEREADORES DE 
UBERLÂNDIA

Os vereadores Leandro 
Neves, Raphael Leles, 
Gilberto Rezende, 
Ronaldo Tannus, 
Walquir Amaral, 
Abatenio e Carrijo 
trouxeram demandas 
de suas bases 
eleitorais.



REUNIÃO CADEIA 
LEITEIRA

Participei de uma reunião com 
a consultora Aline Sleutjes; a 
Secretária de Agronegócio de 
Uberlândia, Thalita Costa; e o meu 
assessor jurídico, Jhonatan Félix. 
Em pauta, os produtores de leite 
na cidade de Uberlândia.

PREFEITA DE UBERABA

O prefeito Odelmo Leão e eu 
recebemos a visita da prefeita de 
Uberaba, Elisa Araújo. Uma das 
lideranças femininas de destaque 
em Minas Gerais. Discutimos 
sobre as demandas do município 
e política regional. Uma conversa 
bem produtiva e importante para 
o futuro da nossa região!



LIDERANÇAS PRESIDENTE 
OLEGÁRIO

DEPUTADO EDUARDO 
VELLOSO

Recebi o vereador Pedro 
Osvando e a liderança do Partido 
Progressistas Welson Braga de 
Presidente Olegário, município do 
Noroeste de Minas. Conversamos 
sobre um orçamento pra 
beneficiar a cidade e assuntos 
voltados ao agro.

Recebemos a visita do deputado 
federal pelo Acre, Eduardo Velloso. 
Ele veio conhecer o sistema de 
saúde de Uberlândia, considerado 
um dos melhores do país.                                                                                                                      
Visitamos o Centro Vida, Centro 
de Referência em Autismo, 
Campus Educação Especial e o 
Hospital Municipal Dr. Odelmo 
Leão Carneiro.



REUNIÃO CONDOMÍNIO 
PRAIA DE MIRANDA

MÁRCIO DO CAFÉ CAJUBÁ

Recebi a visita do empresário e 
ex-diretor do Sindicato Rural de 
Uberlândia, Humberto (Pepe); e o 
síndico do Condomínio Praia de 
Miranda, Fernando. Tivemos uma 
conversa sobre regularização e 
serviço prestado pela Cemig no 
local que é um complexo de turismo 
do município.

De norte a sul do país, não há 
quem não goste de um cafézinho. 
Aqui em Minas, nós temos o 
Cajubá que é original do Cerrado 
e completou 55 anos de história.                                                                                                  
Além de ser saboroso, é a empresa 
que mais contribuiu com o esporte e 
a cultura de Uberlândia. O prefeito 
Odelmo Leão e eu ficamos muito 
felizes com a visita do Márcio.



LIDERANÇAS DE 
MINAS GERAIS

Recebi o líder Rodrigo 
Ribeiro e vereadores de Ibiá, 
Siliomar José e Rondomar 
Reis; a vereadora de Delta 
Leriane Souza que veio 
acompanhada da família; 
o ex-vice-prefeito de Iraí de 
Minas, Paulino Gonçalves; 
o prefeito de Pirajuba, 
Gauchinho; e o vereador de 
Veríssimo Luciano Matheus.                                                                          
Conversamos sobre partido, 
as demandas de cada região 
e o futuro político.



REUNIÃO 
REPRESENTANTES OAB

REUNIÃO DIRETORIA 
SETTRIM

O prefeito Odelmo Leão e eu 
recebemos a visita do presidente da 
OAB Uberlândia, Dr. José Alves, da 
vice-presidente da OAB Minas, dra. 
Ângela Botelho, dos Drs. Vinicius Feliz e 
Juliana Borges, além dos conselheiros 
da OAB Drs. Luciano Vilela e Luciano 
Monteiro e do vereador Queijinho. Fomos 
convidados para a 18ª Conferência da 
Advocacia Mineira, um dos maiores 
eventos jurídicos do país.

O prefeito Odelmo Leão e eu 
tivemos uma reunião com a 
diretoria do Settrim sobre o 
novo condomínio logístico que a 
instituição planeja construir em 
Uberlândia.



VISITAS DE LIDERANÇAS 
EM BRASÍLIA

Vereador Alexander de Gurinhatã, 
Presidente do Sindicato de Uberlândia, 
Thiago Silveira, Gabriel e Tales do Ranking  
dos Políticos, Ricardo, Eduardo, Luiz 
Henrique, Samir e Sérgio do Conselho 
Federal de Odontologia, Fernando e 
Vicente da OCB e Marcelo da Cooperativa 
Central dos Produtores de MG, Sr. Luizão 
de Uberlândia, Kin Lopes e Marcelo Moura 
de Delta. Também recebi os vereadores de 
Itapagipe, Fransérgio, Divino, Finésio e Geila.



LIDERANÇAS ITURAMA

Recebemos o vereador de 
Iturama Paulinho Dias e o 
empresário Divininho Moto Mania. 
Conversamos sobre as demandas 
da área da saúde do município.



AÇÕES
ORDEM DE SERVIÇO 
CICLOVIAS

Participei da assinatura 
da Ordem de Serviço para 
construção de 14 km de 
ciclovias na região oeste da 
cidade e revitalização de 
24 viadutos, pontes, túnel e 
passarela. Essa é mais uma 
etapa do maior programa de 
obras e ações da nossa história, 
o “É Pra Você. Uberlândia 
sempre à Frente”.



FINAL DA SUPERLIGA 
FEMININA DE VÔLEI

A final da Superliga Feminina de Vôlei 
aconteceu no ginásio Sabiazinho, em 
Uberlândia. O nosso Praia Clube venceu 
a Gerdau Minas por 3 sets a 0. Uma 
partida com emoção do início ao fim, e 
uma torcida impressionante.

ORDEM DE SERVIÇO
CEAI MORUMBI

É com muita alegria que participei 
da assinatura da Ordem de 
Serviço para construção do CEAI 
Morumbi, a quinta unidade do 
Centro Educacional de Assistência 
Integrada ao Idoso em 
Uberlândia. Mais uma importante 
ação focada no bem-estar da 
terceira idade!



4º MUTIRÃO 
CIDADE LIMPA

Demos início ao 4° Mutirão 
Cidade Limpa. O local de 
concentração da força-tarefa foi o 
bairro Jardim Ipanema. Também 
foram realizados serviços de 
limpeza e manutenção nos 
bairros Aclimação e Morada dos 
Pássaros.

 LANÇAMENTO CAMPANHA 
DO AGASALHO 2023

O inverno está chegando e a 
Band Triângulo, em parceria com 
a Prefeitura de Uberlândia, já se 
anteciparam para ajudar os que mais 
precisam da nossa solidariedade!                                                                                     
Participei do Lançamento da 
Campanha do Agasalho 2023. Até o 
dia 18 de junho, as equipes estarão 
recebendo doações de agasalhos, 
cobertores e roupas.



ABERTURA SEMANA 
DA RECICLAGEM

Em comemoração ao “Dia Mundial 
da Reciclagem”, estive presente na 
Abertura da Programação Especial 
da Semana da Reciclagem. Do dia 
15 ao dia 19, o Dmae e a Secretaria 
Municipal de Educação realizaram 
diversas ações de educação 
ambiental e sustentabilidade.

1ª SEMANA DA 
ENFERMAGEM SIATE

Participei do evento realizado 
pela Faepu e o Siate com o tema 
“1ª Semana da Enfermagem: 
construindo saberes e práticas em 
Atendimento Pré-Hospitalar (APH)”.



COMPONDO EM MAIO

Participei do evento “Compondo em 
Maio” de apresentação do Centro 
de Autocomposição de Conflitos e 
Segurança Jurídica (Compor) com 
a presença do Procurador-Geral de 
Justiça, Dr. Jarbas. O Compor é um 
órgão do Ministério Público de Minas 
Gerais que promove efetividade e 
rapidez na resolução de conflitos em 
prol da sociedade.

ENTREGA BRINQUEDOS

Participei da entrega de brinquedos 
para as unidades básicas de 
saúde de Uberlândia. Esse é mais 
um recurso de apoio às equipes 
multidisciplinares no atendimento de 
crianças e adolescentes com atrasos 
no desenvolvimento.
Os brinquedos ajudam na 
coordenação motora, estimulam 
a criatividade, comunicação, entre 
outros benefícios. 



ORDEM DE SERVIÇO - EMEI 
JARDIM DAS HORTÊNCIAS

Participei da assinatura da ordem de serviço 
para a construção da EMEI Jardim das 
Hortências, na região do Glória, e de uma quadra 
poliesportiva na EMEF Inspetora France Abadia, 
localizada no bairro Jardim Patrícia.
A nova escola de educação infantil vai atender 
quase 400 crianças de quatro meses a menores 
de seis anos. Oferecendo um espaço completo, 
acolhedor e seguro. As duas obras estão previstas 
para serem entregues no primeiro semestre do 
ano que vem!

INÍCIO PROGRAMA 
BIOSOCIAL

Foi anunciado pelo prefeito Odelmo 
Leão com a presença do secretário de 
estado de Justiça e Segurança Pública, 
dr. Rogério Greco, o início da produção de 
absorventes reutilizáveis pela ala feminina 
da Penitenciária Pimenta da Veiga.
Mais uma importante iniciativa do 
“Programa BioSocial – Ação que traz 
dignidade”, fruto da parceria entre a 
Prefeitura de Uberlândia e o Governo de 
Minas.



EVENTO CIRURGIA DA MULHER
Participei do lançamento da parceria 
entre a rede municipal de saúde e as 
clínicas particulares para a realização 
de procedimentos ginecológicos 
pelo SUS. A iniciativa visa ampliar 
o atendimento às mulheres que 
estão aguardando cirurgias como 
a histerectomia (remoção do útero), 
retirada de miomas e laqueadura.

MOVA-SE CONTRA 
O CÂNCER

Participei do “Mova-se Contra o Câncer” 
no Parque do Sabiá, iniciativa do Grupo 
Luta Pela Vida. Um evento de incentivo à 
prevenção para uma vida mais saudável 
e para celebrar os 23 anos do Hospital 
do Câncer, referência no tratamento e 
combate à doença na região.



FEIRA DE NEGÓCIOS INOVALEITE
Visitei a Feira de Negócios Inovaleite 
2023 que aconteceu na Cotrial 
(Cooperativa dos Produtores Rurais do 
Triângulo e Alto Paranaíba). Fui muito 
bem recebida pelo presidente Vicente 
Nogueira e vice-presidente Jônadan. 
Conversamos sobre a atual crise 
enfrentada pelo setor leiteiro em razão 
da importação excessiva de leite.

RECONHECIMENTO QUEIJO 
MINAS ARTESANAL

O nosso Queijo Minas Artesanal é 
candidato a Patrimônio Cultural Imaterial 
da Humanidade! 
Um título muito importante que pode 
tornar o modo de fazer essa delícia 
reconhecido internacionalmente. É o saber 
de gerações de produtores rurais de Minas 
compartilhado com o mundo todo!



FESTA DO GARI
Em homenagem aos garis, 
a prefeitura de Uberlândia 
organizou um arraiá lindo com 
muitos brindes, música boa 
e um almoço caprichado. Foi 
uma honra celebrar o trabalho 
daqueles que cuidam da nossa 
cidade com tanto carinho!



EM BRASÍLIA

FRENTE PARLAMENTAR DA 
SEGURANÇA PÚBLICA

Foi lançada na Câmara 
dos Deputados a Frente 
Parlamentar da Segurança 
Pública. Com muito 
compromisso, sou membro 
do colegiado que vai tratar 
e trabalhar pela segurança 
pública.



VISITA MINISTRO 
PAULO TEIXEIRA

Com foco na agricultura familiar 
recebi no meu gabinete o ministro 
do Desenvolvimento Agrário e 
Agricultura Familiar (MDA), Paulo 
Teixeira. Ele se colocou à disposição 
para receber a Frente Parlamentar 
em Apoio ao Produtor de Leite e 
criar uma agenda com o Ministério.

ENCONTRO DO G100

Participei do encontro da 
Associação Brasileira de 
Cooperativas e Empresas de 
Laticínios (G100).
Foi eleito o novo Conselho 
Deliberativo e o presidente Pedro 
Guimarães da Cooperativa de 
Laticínio Serramar.



FRENTE PARLAMENTAR DA 
MINERAÇÃO SUSTENTÁVEL

VISITA TÉCNICA 
NA CONAFER

Com muito orgulho sou 
coordenadora de Mineração do 
BASALTO como CONDICIONADOR 
DE SOLO no Grupo de Trabalho da 
Frente Parlamentar da Mineração 
Sustentável.
Sou uma DEFENSORA dessa riqueza 
que temos em Uberlândia e que 
deve ser expandida para todo o país. 

Como presidente da Frente 
Parlamentar em Apoio ao Produtor de 
Leite, estive com o secretário Pezenti na 
Confederação Nacional de Agricultores 
Familiares e Empreendedores 
Familiares Rurais (CONAFER). Estamos 
estudando e buscando projetos 
que vão beneficiar a cadeia leiteira, 
sobretudo os pequenos produtores.



PRESENÇA NAS 
COMISSÕES TEMÁTICAS

Atuei nas Comissões que faço 
parte na Câmara dos Deputados, 
entre elas, Agricultura, Turismo e 
Violência Obstétrica. 

LANÇAMENTO DA 
AGENDA LEGISLATIVA 
DA CONSTRUÇÃO

Recebi o convite da CBIC para 
participar do lançamento da Agenda 
Legislativa da Construcão.
Foi uma grande oportunidade para 
conhecer as pautas e estabelecer um 
diálogo mais próximo com toda a 
cadeia produtiva da construção.



PRESIDENTE DA 
SUBCOMISSÃO DO LEITE

LANÇAMENTO DA FRENCOMEX

Fui eleita presidente da 
Subcomissão Permanente 
sobre a Produção do 
Leite. Isso significa mais 
trabalho, mas também 
mais representatividade dos 
produtores de leite, não só de 
Minas, mas do País. 

Participei do Lançamento da Frente 
Parlamentar Mista do Comércio 
Internacional e do Investimento 
(FrenCOMEX).
Sou membro desta Frente que 
promove o debate de políticas 
voltadas ao desenvolvimento do 
Comércio Internacional no Brasil e atrai 
investimentos estrangeiros e incremento 
dos investimentos brasileiros no exterior.



REUNIÃO MINISTÉRIO 
DA AGRICULTURA

REUNIÃO COM MINISTRO DA 
AGRICULTURA E PECUÁRIA 

Uberlândia é o 1º polo agromineral VERDE 
do BRASIL!
O pó de rocha de basalto melhora a 
produtividade dos solos, das plantas 
e gera desenvolvimento de forma 
sustentável. Foi isso que mostrei numa 
reunião no Ministério da Agricultura e 
Pecuária com o Secretário de Defesa 
Agropecuária, Carlos Goulart e o assessor 
Cleber Oliveira.

Estive no Ministério da Agricultura 
e Pecuária com o ministro Carlos 
Fávaro, o deputado Arnaldo Jardim 
e o presidente da Organização de 
Associações de Produtores de Cana 
do Brasil (ORPLANA), Gustavo Rattes.                                                                           
Conversamos sobre um importante 
projeto em tramitação na Câmara 
que inclui os produtores de biomassa 
na distribuição de recursos de créditos 
de descarbonização.



 MEMBRO DA CPI DO MST

REUNIÃO NA CNA 

Participei como membro titular 
da instalação da CPI do MST 
na Câmara dos Deputados. A 
segurança no campo é urgente 
e necessária para que os nossos 
produtores rurais continuem 
produzindo e alimentando o 
nosso país!

Quero que os produtores de leite 
saibam que sou uma voz ativa e 
que trabalha em prol do setor no 
Congresso Nacional.
Estive na Confederação da 
Agricultura e Pecuária do Brasil 
para discutirmos políticas 
públicas efetivas e que vão 
melhorar a vida, a rentabilidade e 
a gestão dos produtores.



REUNIÃO TÉCNICA NO MINISTÉRIO 
DA AGRICULTURA

REUNIÃO FPPL 

No Ministério da Agricultura e Pecuária, 
conversei com o Irajá Lacerda, Secretário 
Executivo, o Roberto Perosa, Secretário de 
Comércio e Relações Internacionais e o 
Wilson Vaz, Secretário Adjunto de Políticas 
Agrícolas. Entre os assuntos, foi discutido o 
Projeto de Lei nº 952/2019 que determina 
o regramento quanto ao limite imposto ao 
importador brasileiro de leite em pó sobre o 
prazo de validade mínimo do produto.

Foi realizada a segunda reunião 
da Frente Parlamentar em Apoio 
ao Produtor de Leite (FPPL). Com a 
presença da diretoria, foi discutido itens 
do Plano de Trabalho e soluções para 
a importação de leite da Argentina 
e do Uruguai. Participaram também 
da reunião a Confederação da 
Agricultura e Pecuária do Brasil (CNA) 
e a Organização das Cooperativas 
Brasileiras (OCB).



REUNIÃO DO CONSELHO 
POLÍTICO DA CNM

REUNIÃO DE TRABALHO 
DA SUBLEITE

Estive na reunião do Conselho 
Político da Confederação 
Nacional dos Municípios para 
discutir temas relevantes, como 
a Reforma Tributária.

Para organizar os trabalhos 
da Subcomissão do Leite na 
Câmara, me reuni com o relator 
Emidinho Madeira.



GRAVAÇÃO PARA O 
PROGRESSISTAS

REUNIÃO DNIT

Gravei uma nova propaganda 
partidária para o meu partido 
do coração, o Progressistas.

Estive no Departamento Nacional 
de Infraestrutura de Transportes 
(DNIT) para solicitar autorizações 
e intervenções em trechos das BRs 
050, 365 e 452. São construções de 
passagens, duplicação do viaduto 
da Av. Monsenhor Eduardo, reforma 
de passarelas, acessibilidade, 
melhorias no entorno da Ponte do Vau 
e trincheira do bairro Alvorada, por 
exemplo.



TRABALHOQUETRANSFORMA

Curtiu? 
Mês que vem 

tem mais!

CLIQUE AQUI


